



テープカットに臨む、左から三矢、藤島、中川の各氏

## 技術協会

## 推進本部立ち上げ



## 共同受信施設の地デジ対応

(社)日本CATV技術協会(中川康彦理事長)は、「共同受信施設地上デジタル放送対応推進本部」を立ち上げ、同協会内に事務室を開設した。この本部事務室開設に際し、12月4日、東京・新宿の(社)日本CATV技術協会本部6階において、総務省情報通信政策局地域放送課の藤島昇課長を来賓として招き、テープカットの催しを行った。

(社)日本CATV技術協会は、都市部のテレビ受信障害対策用や山間部でのテレビ受信用に設置された共同受信施設および集合住宅の共同アンテナ設備でテレビ放送を受信している人々からの、地上デジタル放送受信についての技術相談や調査協力を実行している。

共同受信のデジタル放送対応には、調査から改修までに相当の時間を要することが多く、あと3年半で完全デジタル化を図るために、より早い

段階で共同受信施設を地上デジタル放送対応に改修すべきことから、同協会では12月1日に「共同受信施設地上デジタル放送対応推進本部」を立ち上げ、集合住宅管理者や送対応推進本部を立ち上げ、集合住宅管理者や共同受信加入者に、改修工事の必要性周知や技術相談などを積極的に行うこととしたもの。

三矢本部長が開設宣言

信設地上デジタル放送

対応推進本部の本部長に就任した三矢慶三副理

事長・事業推進委員長が

あいさつに立ち、「ここに『共同受信施設地上デジタル放送対応推進本部』の開設を宣言する」と述べた。

引き続き、中川理事長があいさつし、「10月26日に総務省情報通信政策局地域放送課より、共聴施設の地上デジタル化対応の促進に当たつて協力してほしいとの要請を、書類の形でいただいた。こうした要請も受け、すべてのテレビ受信施設の地デジ対応をアノログ放送対応には、調査から改修までに相当の時間を要することが多く、あと3年半で完全デジタル化を図るために、より早い

送が終了する11年7月までに終えるため、『共同受信施設地上デジタル放送対応推進本部』を設置して対応していくことにしました。また、改修体制の整備や改修工事の時期の平準化などにも取り組んでいく。総務省から直々に協会が指名されたの

は、やはり全国427万世帯分のアナログ周波数変更対策を4年6ヶ月で成功裡に完了した実績があるためだと自負している」と述べた。

さらに、「このほど発表された『第8次デジタル放送推進のための行動計画』においても、地デジの全国展開に向けての環境整備の条件として、改修工事などに時間がかかる

藤島昇課長が

藤島昇課長が「共同受信施設地上デジタル放送対応推進本部」の立ち上げを喜びたい」と述べ、あいさつを切り出した。

そして、「共聴による視

覚、つまり政府を挙げて取り組むことを求めており、地デジ対応を強力に推進していく必要を改め感じた」と続けた。

最後に、「地デジという国策に協会も一丸となつて取り組んでいく。そのため、この推進本部を立ち上げた。政府、関係省

に

閣、つまり政府を挙げて取り組むことを求めており、地デジの必要性を各戸に説明したり、施設改修のための同意を取りつけたりする必要がある共聴施設の

対策には時間がかかる。こうしたところの対策を進めるに当たっては、地

域に根差した施工会社を

会員に抱える技術協会に期待するところが大きい」と述べた。

最後に、「世の中の期待に応えてこの推進本部を立ち上げてくれた技術協会に改めて感謝したい。行政としてもアナログ放送が終了するまでのこれから3年弱の間に地デジ化の観点から改修・整備の促進が不

断り、施工会社の

間を要する

多くの手続

から改修の

直接受信す

るなど、改

修の

課題になる

いる。

そこで、

上デジタル

の完全移行

直接受信す

るなど、改